

Lirone : Je suis venu par curiosité à la célébration et je voulais voir comment les personnes de différentes confessions se sentent ou se réfèrent à leur religion. J'ai retenu de la célébration que la religion n'est pas là pour créer des barrières ou des frontières entre nous, ni pour attiser la haine. Au contraire, elle doit nous rapprocher, peu importe nos différences.

Oui, l'ambiance est très cool. Chaque personne présente était très respectueuse envers les autres et à l'écoute. Essayer de comprendre comment les autres religions fonctionnent m'intéresse énormément.

Sophie : C'était ma première célébration à Don Bosco et j'ai trouvé que la cérémonie était pleine de partage et de moments forts : les témoignages sincères des jeunes et leurs expériences, le morceau de guitare joué par Sami et la prière chantée par Cassandra. C'était un beau moment.

Lorenzo : C'est la première fois que j'ai participé à une célébration. J'ai trouvé que le décor était magnifique et les photos aussi. Je ne me rappelle plus de ce qu'a dit le prêtre, mais il a souligné que nous nous imposons des barrières invisibles. Je n'ai rien à dire à ceux qui ne sont pas venus à la célébration car ce n'est pas mon affaire. Les témoignages des trois jeunes, Lirone, Paul-Alexis et Younes, étaient bien. Chacun respecte la religion de l'autre et son Dieu. J'ai retenu que chaque bonne action est la clé de la réussite.

Antoine : Je participe souvent à une liturgie de la Parole, et je franchis aussi la porte de la chapelle de Don Bosco. La présentation en diaporama était EXCELLENTE, touchante et invitant à la méditation. On se convertit à l'Évangile en se laissant guider par Dieu. Je viendrai à la prochaine célébration, mais j'aimerais que les chants soient davantage orientés vers la méditation (des chants joyeux, mais moins envahissants). À ceux qui ne sont pas croyants, je dirais : "Venez et voyez." Les témoignages de Lirone, Paul-Alexis et Younes étaient courageux. Younes a donné une réponse excellente à une question : "Je suis venu parce qu'on m'a dit de venir."

Alladin : C'était ma première liturgie de la Parole. J'ai beaucoup aimé le diaporama avec ses belles paroles et ses couleurs très vives. Si on me proposait de venir à une autre célébration, je dirais : "Pourquoi pas." À ceux qui ne sont pas venus, je dirais qu'ils n'ont pas raté grand-chose. Les témoignages de Lirone, Paul-Alexis et Younes m'ont transmis de très belles citations.

La célébration se résume en trois mots : CHANT, DIEU, AMOUR.

Florian : J'ai voulu participer à la célébration car la prière m'apaise. Un des mots qui peut me guider dans ma vie est le respect. J'ai participé à la célébration, elle m'a beaucoup plu, et je voudrais assister à toutes les autres célébrations proposées au lycée.

Astrid : Le diaporama était bien, mais il y avait un problème de micro. Le prêtre nous a fait comprendre l'importance de vivre ensemble et a insisté sur le rôle essentiel de la prière dans la vie de foi. Si quelqu'un me proposait de participer à d'autres célébrations, je dirais : "Oui." À ceux qui ne sont pas venus à cette célébration, je dirais de venir au moins une fois pour se faire leur propre avis sur la religion et, s'ils le souhaitent, y adhérer. Lirone, Paul-Alexis et Younes m'ont fait comprendre qu'ils ont une grande confiance en Dieu.

La rencontre se résume en cinq mots : PAROLE, FOI, VIVRE ENSEMBLE, TÉMOIGNAGE, RELIGION.

Mayeul : Je suis croyant donc je participe aux célébrations. Le diaporama était bien, peut-être qu'on pourrait améliorer un peu le son. Le prêtre a mis l'accent sur la paix entre tous et sur le partage avec nos frères en humanité. Si on me proposait de revenir à une célébration, je dirais : "Pourquoi pas." À ceux qui ne sont pas venus, je dirais de venir, car c'est intéressant et cela permet de découvrir les autres. Les témoignages de Lirone, Paul-Alexis et Younes étaient très émouvants, intéressants et bien exprimés.

La célébration se résume en trois mots : CONVIVIALITÉ, PARTAGE, ÉCOUTE.

Keanan : C'était la première fois que je participais à une célébration, et c'était super ! Cela m'a donné envie d'assister à une autre célébration. Le décor était très bien. Quand le prêtre a parlé, j'étais perdu dans mes pensées, et je dois avouer que je ne me souviens pas de tout. Les jeunes qui ont témoigné, Lirone, Paul-Alexis et Younes, m'ont fait comprendre qu'ils ont une grande confiance en leur Dieu. À ceux qui ne sont pas venus, je dirais que c'est beaucoup plus intéressant que ce que j'imaginai, et il faut venir au moins une fois. La rencontre peut se résumer en trois mots : DIEU, ÉCOUTE, CHANT.

Paco : Je suis déjà allé à une célébration, mais c'était ma première à Don Bosco. Le décor n'était pas mal, mais il pourrait être encore plus festif. Le prêtre nous a transmis le message que nous devons cohabiter pacifiquement. À ceux qui ne sont pas venus, je dirais : VENEZ ! Il n'y a rien de mieux que la religion. Les témoignages de Lirone, Paul-Alexis et Younes étaient très touchants et courageux de leur part. La célébration peut se résumer en trois mots : FRATERNITÉ, RESPECT, CHANT.

Alexis : C'est ma première célébration de ma vie. J'ai trouvé le diaporama magnifique, avec de belles photos. Les témoignages de Lirone, Paul-Alexis et Younes étaient très intéressants, car ils nous ont présenté une vision de Dieu très différente, et nous avons beaucoup appris grâce à eux. La célébration peut se résumer en trois mots : CHANT, PAIX, FOI.

Axel : Je suis venu par curiosité, car je ne suis pas croyant. Je reviendrai à d'autres célébrations, toujours par curiosité. La célébration peut se résumer en trois mots : BIEN, ACCUEILLANT, SINCÈRE.

Yanis : Je suis musulman, et j'ai trouvé que le décor dans la chapelle était assez sympa, en lien avec la religion chrétienne. Le prêtre nous a parlé d'amour et de paix. Participer à cette célébration m'a donné envie de revenir

pour les autres célébrations proposées au lycée. À ceux qui ne sont pas venus, je dirais : "Venez, vous avez raté quelque chose de bien !" J'ai trouvé que Paul-Alexis a très bien parlé.

Gaëlle : Cette messe a été une jolie parenthèse où la bienveillance et la générosité ont été célébrées. Un moment d'échange et de partage durant lequel chacun a pu être lui-même et se retrouver.

Camille : J'ai trouvé la célébration du mardi 03/12/2024, d'actualité car elle a permis à des jeunes de différentes confessions de se réunir autour de valeurs communes.

Il est fréquent qu'on entende dans les médias et parfois même dans les cours de récréation des injures orientées sur la foi des personnes. Chose que je n'ai jamais comprise.

Personnellement je me considère agnostique, et je suis convaincue d'une chose, c'est que toutes les religions prônent la même idée, l'entraide, le respect et l'amour d'autrui.

Matthys : Le décor était chouette. Le message que j'ai retenu est : "Aimez-vous les uns les autres." Je souhaite participer à d'autres célébrations proposées au lycée, ce sera avec plaisir, car cela m'a ouvert l'esprit. Les témoignages des trois jeunes m'ont fait comprendre que Dieu nous accompagne au quotidien. À ceux qui ne sont pas venus, je dirais qu'ils ont raté un moment cool de partage. La célébration se résume en trois mots : PARTAGE, CULTURE, DÉCOUVERTE.

Océane : C'est la première fois que j'ai décidé d'assister à une célébration. Le diaporama était bien. Je viendrai à la prochaine célébration. Des témoignages, j'ai retenu que les 10 commandements sont universels et valables pour tous. La célébration peut se résumer ainsi : ANNONCE, PAIX, RELIGION.

Stella : J'ai aussi participé aux célébrations au collège où j'aimais un chant : "Au soleil de nos rencontres..." J'ai trouvé que le diaporama était très joli. À ceux qui ne sont pas venus, je dirais que c'était intéressant : on a beaucoup appris sur les religions, et on a parlé de Dieu ainsi que de la mission de chacun d'entre nous. Les témoignages de Lirone, Paul, Alexis et Younes nous ont montré que les religions ont une vision différente de Dieu, mais partagent le même principe : l'Amour. La célébration peut se résumer en trois mots : AMOUR, PAIX, RELIGION.

Antoinette : Je suis allée à la liturgie de la Parole par simple curiosité, et je pense que cela a l'air extrêmement intéressant. Ce n'est pas la première fois que j'entre dans une église, car je vais à la messe un dimanche sur deux. Si quelqu'un me proposait de venir à une autre célébration, j'irais volontiers.

Marie Shania : Je trouve que le diaporama sur la foi était pas mal. J'ai retenu que le prêtre a dit que nous devons respecter chaque religion. À ceux qui ne sont pas venus, je dirais : c'est votre choix. J'ai compris des témoignages de Lirone, Paul-Alexis et Younes qu'ils sont croyants et qu'ils gardent du respect pour les autres religions. La célébration, je la résumerais en trois mots : RESPECT, CROYANCE, PARTAGE.

Cassandra nous a magnifiquement interprété son poème écrit pour cette occasion, et Sami nous a présenté ses talents de guitariste.